

Por: María Andrea Suárez • Colombia.com

# Iván Duque sobre la junta de **Ecopetrol**: “No se hizo para atornillar a alguien”

Iván Duque considera que “se ha armado por algunas personas una tormenta donde no la hay”.

Jue, 14 / Jul / 2022 4:11 pm

SÍGUENOS EN:



La respuesta de Duque ante advertencias de Petro a **Ecopetrol**. Foto: **Ecopetrol**

Tras las advertencias que realizó el presidente electo, Gustavo Petro, sobre la conformación de la junta directiva de **Ecopetrol**, el actual primer mandatario, Iván Duque, aseguró que las modificaciones que se hicieron el pasado mes de marzo fueron el resultado de un proceso de consultoría.

*“Las modificaciones que hizo la junta adoptada, después de un proceso de consultoría, no fue que se sentó un día a tomar decisiones con respecto a la estructura de gobierno corporativo, sino que se hizo una consultoría larga, extensa y sugirió que la empresa diera ese paso, con los mejores estándares internacionales y así se hizo. Pero no para atornillar a alguien”, afirmó el Jefe de Estado en una entrevista para Blu Radio.*



**Te gustaría leer también:**

[Fiscalía cita a Miguel Polo Polo y a Marbelle por injurias contra Francia Márquez](#)

Duque señaló que **no quiere generar ninguna discrepancia con el próximo gobierno**, pues argumentó que, si el nuevo presidente quiere remover a la junta directiva de **Ecopetrol**, está en todo su derecho de hacerlo por la vía de una asamblea extraordinaria o a través de una asamblea ordinaria que se realizaría en marzo del próximo año.

**LO MÁS LEÍDO EN COLOMBIA.COM**



Horóscopo 14 de julio: recibirás un dinero que esperabas



Horóscopo 13 de julio: día de revelaciones para tu signo



Resultados Lotería Del Meta

semanas anteriores que se realizarán en marzo del próximo año.

Las declaraciones del Jefe de Estado se presentan después de las palabras expresadas por el presidente entrante, [Gustavo Petro](#) sobre la junta directiva de la petrolera: "**No nos reten**. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias (...) El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo", dijo.

Duque considera que "**se ha armado por algunas personas una tormenta donde no la hay**", pues en su concepto lo realmente importante es que [Ecopetrol](#), como activo nacional, continúe teniendo una estabilidad en el mercado nacional e internacional.

Además, reiteró que el gobierno entrante puede realizar los cambios que desee, pero advirtió que los mercados son susceptibles "a la posible incertidumbre" y, por lo tanto, el primer mandatario cree que cualquier decisión en contra de [Ecopetrol](#) podría tener efectos adversos inmediatos.

Cabe recordar que la molestia de **Petro tiene que ver con la aprobación** de la Asamblea de Accionistas para que la Junta Directiva de la petrolera **pase a tener una vigencia de dos años a cuatro años**.

"Con esta decisión se logró una permanencia de la junta y el equipo directivo que compone parte del gobierno corporativo que rige desde 2021 hasta 2025", señala el artículo de La República que citó Petro en su cuenta de Twitter junto con la advertencia.



**Te gustaría leer también:**

[Encuesta reveló que la imagen de Gustavo Petro sigue subiendo; Iván Duque también tuvo un repunte](#)

De acuerdo con el diario, estos cambios solo podrán hacerse mediante una nueva reforma de estatutos y su junta directiva estaría liderada por Luis Guillermo Echeverri y **conformada por:**

- Cecilia María Vélez White
- Germán Eduardo Quintero Rojas
- Hernando Ramírez Plazas
- Carlos Gustavo Cano Sanz
- Sergio Restrepo Isaza
- Luis Santiago Perdomo Maldonado
- Esteban Piedrahita Uribe

**TAGS:** Iván Duque, [Ecopetrol](#), Gustavo Petro

SÍGUENOS EN:

[Google News](#)



VER MÁS +

**ARTÍCULOS RELACIONADOS**



Actualidad • JUL 12 / 2022

La advertencia de Petro sobre la junta directiva de [Ecopetrol](#)



Actualidad • JUN 28 / 2022

▶ 'No soy culpable de la caída de [Ecopetrol](#)': Gustavo Petro



Actualidad • JUN 21 / 2022

Reacciones de los mercados internacionales tras el triunfo de Petro

**Seleccionado para ti**



Enlaces Promovidos por Taboola



¡Descubre este Crypto Casino único!  
Jugar online  
CoinGames.bet



Liquidación masiva de carros en Fusagasugá. Los precios podrían sorprenderte  
Liquidación Carros Semi Nuevos | Enlaces



Las personas que hayan nacido entre 1941 y 1981 podrán reclamar este derecho  
Compare Encuestas



Marbelle se burla de la recomendación de Petro sobre el dólar



Atacan a Alejandro Gaviria por video en donde dice que el gobierno de Petro se desbaratará



Iván Márquez no fue asesinado en Venezuela, confirma la Segunda Marquetalia

+ ARTÍCULOS



Actualidad • JUL 14 / 2022

► Investigan la muerte de un notario y su hermano



Actualidad • JUL 14 / 2022

¿Qué dijo Trino Luna en su comparecencia ante la JEP?



Actualidad • JUL 14 / 2022

► Menos coca sembrada en Colombia informa la Casa Blanca



Actualidad • JUL 14 / 2022

Abuso sexual a una menor en Cúcuta



Actualidad • JUL 14 / 2022

► Mujer fue abusada durante su cesárea



Actualidad • JUL 14 / 2022

► Nuevo rifirrafe en el Pacto Histórico



MIEMBRO DE:  
iab  
Interactive Advertisment Bureau.  
Afiliados de

NOSOTROS

- Términos y condiciones
- Políticas de privacidad
- Paute con nosotros
- Grupo interlatín
- Contáctenos

GRUPO INTERLATIN

- Cultura y tradición  
[bolivia.com](http://bolivia.com)
- Fútbol y pasión  
[futbolargentino.com](http://futbolargentino.com)
- Entrega de corazón  
[futbolperuano.com](http://futbolperuano.com)
- Mujer y belleza  
[chicadehoy.com](http://chicadehoy.com)

SERVICIOS

- Cambio de moneda
- Cine
- Noticias
- Radio en vivo
- TV en vivo

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

CONTACTAR

SÍGUENOS EN

